



FRATERNITÀ DI COMUNIONE E LIBERAZIONE

associazione di diritto pontificio civilmente riconosciuta

Uffici: Via Porpora, 127 - 20131 Milano - Tel. 02/26149301 - Fax 02/26149340 - e-mail: clfrat@comunioneliberazione.org

Milan, le 30 janvier 2007

Chers amis,

Très reconnaissants du grand cadeau que nous a fait le Saint Père par son audience accordée à tout le mouvement - à l'occasion du XXV^e anniversaire de la reconnaissance pontificale de la Fraternité -, Place Saint-Pierre le 24 mars prochain, nous désirons de tout notre cœur correspondre à cet événement par une préparation appropriée à sa portée.

Nous sommes tous bien conscients de l'importance de la figure du Successeur de Pierre pour la vie de l'Église. En lui, nous avons le point de référence stable de notre foi, sans lequel celle-ci se réduirait à l'une des nombreuses déclinaisons idéologiques qui dominent le monde. La puissance de l'Esprit, liée à son ministère, est la garantie de la présence de Jésus Christ dans l'histoire. C'est cette conscience qui doit tous nous conduire devant le Saint Père, avec cette dévotion filiale à laquelle nous avons été éduqués.

Notre geste veut être une reconnaissance de ce que le Pape représente pour notre vie, et une expression de notre désir de le suivre. Aller à Rome est un signe d'adhésion simple et totale à sa personne et à son magistère dont nous lui sommes grés. Que d'occasions où notre vie s'est sentie soutenue par ses mots !

En outre, Benoît XVI a eu, et a, un lien si singulier avec notre vie que nous le sentons particulièrement proche. Il nous connaît bien, de même qu'il connaissait bien don Giussani : nous avons tous eu l'occasion de le voir lors de ses funérailles. Cette connaissance nous permet d'aller voir le Saint Père avec l'espérance sûre qu'il nous adressera une parole qui éclairera notre route, en ce moment si décisif de notre histoire, de celle de l'Église et du monde. Nous savons tous ce que l'envoi de Jean-Paul II a voulu dire pour notre expérience, à l'occasion de l'audience du trentième anniversaire du mouvement, en 1984 : « Aller dans le monde entier porter la vérité, la beauté et la paix que l'on rencontre en Jésus Christ Rédempteur. »

Préparons-nous à rencontrer Benoît XVI en demandant à la Sainte Vierge, dans l'*Angelus* quotidien, et à don Giussani, une disponibilité toute désireuse de l'écouter et de le suivre.

J'embrasse bien affectueusement chacun d'entre vous

don Julián Carrón